

# WNI

## Polisi di Ponorogo Bersama Warga Perbaiki Jembatan Akses Obyek Wisata Tanah Goyang

Achmad Sarjono - [PONOROGO.WNI.OR.ID](http://PONOROGO.WNI.OR.ID)

Nov 12, 2022 - 14:02



PONOROGO - Sebagai ujung tombak Kepolisian yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, Polisi Sektor (Polsek) selalu hadir ditengah-tengah masyarakat.

Seperti halnya yang dilakukan Polsek Pudak Polres Ponorogo bersama masyarakat gotong royong membangun jembatan dan perbaikan jalan terletak di Dkh. Pandansari Ds.Pudak Wetan Kec. Pudak, Kamis (10/11/2022).

Dalam kegiatan itu nampak polisi bersama warga masyarakat Dkh. Pandansari Ds.Pudak Wetan kompak mengangkat kayu dan batu yang akan digunakan sebagai bahan Jembatan dan perbaikan jalan.

Kapolsek Pudak Iptu Badri, S.H., M.H. mengatakan, Jembatan dan jalan itu merupakan akses jalan untuk menuju obyek wisata tanah goyang yang ada di wilayah Kec.Pudak Kab. Ponorogo.

"Sebelumnya aset tersebut berupa jalan setapak. Untuk saat ini jalan dipasang batu dan untuk jembatan di perlebar serta diberi pegangan, sehingga tidak berbahaya dan pengguna jalan lebih nyaman," katanya

Selain digunakan untuk akses ke obyek wisata tanah goyang, dijelaskan Iptu Baderi bahwa jalan dan jembatan ini kesehariannya juga digunakan oleh warga untuk jalan mencari rumput dan mengusung hasil sayur dari ladang warga.

"Memang benar sekali, banyak warga yang menggunakan jembatan dan jalan ini untuk mencari rumput dan mengusung hasil sayur dari ladang warga," jelas Kapolsek

Secara terpisah, Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo, S.I.K., M.H. menyampaikan kehadiran Polisi dalam berbagai kegiatan masyarakat ini akan mampu memberikan kontribusi dorongan semangat kepada masyarakat.

"Sebagai ujung tombak, Kehadiran Polsek ditengah-tengah masyarakat sangat penting, tujuannya adalah untuk mempererat hubungan antara Polisi dengan masyarakat serta mampu memberikan dorongan semangat," ujar AKBP Catur

Hal itu juga sejalan dengan program Quick Wins Presisi Polri dibidang penguatan eksternal dengan warga masyarakat.

"Saya selaku Kapolres Ponorogo sangat mengapresiasi kepada jajaran khususnya Polsek Pudak yang telah aktif bersosial dengan masyarakat salah satunya dalam kegiatan pembangunan jembatan dan perbaikan jalan," katanya

AKBP Catur berharap kepada seluruh jajarannya, agar dapat melakukan hal yang sama. "Kita jalin terus kedekatan dengan masyarakat. Tanamlah kebaikan dimana pun tempatnya," pungkasnya

(Humas)